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Réunion Trimestrielle du Cycle 1 - Ordre du Jour   

 

www.apelsmp.fr
                2022-2023 

Compte-rendu	

REUNION	DE	CYCLE	1	:	1er	trimestre	-	Mardi	15	Novembre	2022	-	8h15	

__________________________________________________________________________________________________	
Présents	:	
Le	chef	d’établissement	:	Isabelle	Ponzo	
Parents	coordonnateurs	cycle	1	:	Florence	Delattre	/	Guillaume	Le	Gall	
Vice-Présidente	:	Emilie	Luong	
Parents	correspondants	:	
Petit	Jaune	:		Anne	Percy	du	Sert	Petit	Rouge	:	Marine	Thiebaut	/	Catherine	Leblanc	Moyen	Vert	:	
Naziad	Legendre	/	Stanley	Dumond	Moyen	Rouge	:	Jérémie	Palacci	/	Sarah	Benzaquen	Grand	
Bleu	:	Schéhérazade	Loufrani	/	Sandra	Haure	Grand	Orange	:	Solene	Ast	
__________________________________________________________________________________________________	

	

1. Préambule	:	remerciements	
Les	parents	sont	contents	de	ce	début	d’année	qui	s’est	dans	l’ensemble	très	bien	déroulé.	Ils	

remercient	Mme	Ponzo	pour	l’ensemble	des	communications	reçues	régulièrement	qui	nous	

font	 vivre	 de	 l’intérieur	 les	moments	 forts	 de	 l’école	 que	 les	 plus	 petits	 ne	 partagent	 pas	

toujours.	

Beaucoup	d’enfants	partagent	joie	et	enthousiasme	à	se	rendre	à	l’école	et	ont	le	sourire	en	

rentrant	de	l’école.		

Les	parents	remercient	également	le	corps	professoral	qui	fut	à	l’écoute	lors	des	réunions	de	

rentrée	et	saluent	les	projets	pédagogiques	qui	ont	été	présentés.		

Les	 cours	 d’anglais	 sont	 très	 appréciés	 des	 enfants	 qui	 se	 font	 une	 joie	 de	 chanter	 et	 de	

«	parler	»	de	retour	chez	eux.		

Pour	 les	 classes	 concernées,	 les	 parents	 apprécient	 le	 blog	 "Toute	 mon	 année"	 avec	 les	

photos	 qui	 permettent	 de	 savoir	 ce	 que	 font	 les	 enfants	 et	 les	 aident	 à	 verbaliser	 leur	

journée.	
	

2. Travaux	de	fin	d’année	:		
Le	 permis	 de	 construire	 a	 été	 déposé	 et	 les	 travaux	 commenceront	dès	 que	 possible.	 Une	

communication	sera	réalisée	dès	qu’un	planning	sera	établi.	Les	travaux	devraient	débuter	

vers	 le	 15	 juin.	 L’accueil	 des	 enfants	 sera	 assuré	 jusqu’à	 début	 juillet.	 Les	 maternelles	

devraient	 rester	 dans	 l’école	 et	 les	 primaires	 iraient	 au	 collège.	 L’organisation	 reste	 à	

confirmer.	Les	horaires	 seront	 légèrement	 adaptés	 pour	 que	 les	 parents	 puissent	 déposer	

leurs	enfants	aux	deux	établissements.	
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Enfin,	le	programme	scolaire	n’est	pas	impacté	par	les	travaux.	

	

3. Effectif	:		
Il	n’existe	pas	de	ratio	ASEM/enfant.	Les	enfants	sont	bien	entourés	par	les	ASEM	qui	sont	

très	présentes.		

Il	est	vrai	que	l’effectif	par	classe	est	supérieur	à	celui	de	certaines	écoles	publiques,	mais	il	

est	 à	 noter	 que	 les	 effectifs	 globaux	 dans	 le	 public	 parisien	 sont	 à	 la	 baisse,	 ce	 qui	 se	

répercute	sur	l’effectif	de	leurs	classes.		

L’effectif	 global	du	primaire	Saint-Michel	 a	diminué	de	10	élèves	par	 rapport	à	 l’an	passé.	

Bien	que	les	travaux	auront	pour	effet	d’augmenter	la	taille	des	classes,	le	nombre	d’élèves	

ne	sera	pas	augmenté	pour	autant.	

	

4. Energie/Situation	conjoncturelle	:		
La	météo	clémente	des	semaines	passées	a	permis	de	ne	pas	allumer	le	chauffage	trop	tôt.	Au	

moment	de	son	activation,	un	problème	technique	a	décalé	sa	mise	en	route	qui	fonctionne	

désormais	normalement.	

Le	fonctionnement	est	le	suivant	:	

Le	chauffage	est	remis	à	19°	à	6h	du	matin	tous	les	jours	sauf	le	lundi	(plus	tôt)	car	éteint	le	

week-end.	La	consigne	de	chauffage	est	de	19°	la	journée	et	16°	la	nuit.	Il	n’y	a	donc	pas	de	

raison	de	sur-habiller	les	enfants.	

Lors	de	 l’incident	 technique,	deux	 chauffages	 d’appoint	ont	été	 installés	dans	 les	 salles	de	

siestes	des	petites	sections.		

A	ce	jour,	il	n’est	pas	prévu	d’impact	sur	le	coût	de	la	scolarité.	

Une	 attention	 particulière	 est	 portée	 sur	 la	 consommation	 électrique	 pour	 éviter	 le	

gaspillage.	

	

5. Sanctions	
En	 maternelle,	 il	 n’y	 a	 pas	 de	 réelle	 grille	 de	 sanctions	 comme	 cela	 peut-être	 le	 cas	 en	

élémentaire	(voir	le	règlement).	

Un	enfant	qui	n’est	pas	«	sage	»,	peut-être	inviter	à	réfléchir	à	l’écart	dans	sa	classe	ou	dans	

une	 classe	 voisine.	 Le	 simple	 rappel	 à	 l’ordre	 de	 l’enseignante	 est	 souvent	 suffisant.	 Si	 la	

sanction	 devait	 être	 collective,	 cela	 signifierait	 que	 la	 majorité	 de	 la	 classe	 n’a	 pas	 le	

tempérament	adéquat.	

Madame	Ponzo	échangera	de	nouveau	sur	ce	sujet	avec	les	enseignantes.		

Les	familles	peuvent	également	se	rapprocher	des	maitresses	pour	avoir	plus	de	précision.	
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6. Cantine	
Il	 n’y	 a	 effectivement	 pas	 eu	 de	 fruits	 frais	 en	 dessert	 pour	 les	 maternelles	 certaines	

semaines,	bien	qu’il	y	ait	des	fruits	cuits	ou	transformés.		

Un	rappel	va	être	réalisé	pour	les	réintroduire.	Le	cuisinier	souhaite	faire	plaisir	aux	enfants	

en	faisant	de	bons	petits	plats.	

Madame	Ponzo	rappelle	qu’il	 faut	 limiter	 les	sucreries	dans	 les	goûters	des	enfants	et	que	

l’équilibre	alimentaire	se	constitue	tout	au	long	de	la	journée	et	de	la	semaine,	et	non	sur	le	

seul	repas	du	midi.		

Les	menus	des	maternelles	sont	consultables	sur	le	site	de	l’école	ICI.	

	

7. Sorties/Garderie	:		
Les	transmissions	ne	peuvent	être	réalisées	enfant	par	enfant	comme	à	la	crèche.	Si	un	sujet	

nécessite	 d’être	 remonté,	 l’enseignante	 ne	 manquera	 pas	 de	 se	 rapprocher	 de	 la	 famille.	

L’équipe	pédagogique	est	attentive,	il	faut	lui	faire	confiance.		

En	petite	section,	les	familles	qui	ne	l’ont	pas	fait	sont	invitées	à	se	connecter	au	blog	de	la	

classe	qui	est	mis	à	jour	régulièrement	et	permet	de	suivre	la	vie	de	la	classe.	

Un	rappel	est	fait	concernant	le	cahier	de	liaison	qu’il	convient	de	regarder	quotidiennement	

car	il	est	le	moyen	de	communication	entre	l’enseignant	et	la	famille.		

	

8. Sécurité	:		
Des	parents	s’inquiètent	quant	à	la	sécurité	aux	abords	de	l'école	étant	donné	qu’il	n’y	a	plus	

personne	pour	faire	traverser	les	enfants.		

Ils	s’inquiètent	également	quant	à	la	densité	des	enfants	et	de	l'impact	potentiel	des	travaux	

pouvant	rendre	l'environnement	propice	aux	accidents.	

La	 sécurité	 du	 passage	 piéton	 devant	 l’école	 est	 du	 ressort	 de	 la	mairie.	 Les	 nombreuses	

demandes	adressées	aux	différents	services	restent	sans	réponse.	Aucun	ne	semble	être	en	

mesure	d’apporter	une	explication	à	l’établissement,	il	semblerait	que	la	mairie	n’arrive	pas	

trouver	des	candidats	pour	le	poste.	

Madame	Ponzo	a	envoyé	une	lettre	recommandée	à	Madame	la	Maire.	Elle	invite	les	familles	

à	en	faire	de	même	pour	donner	du	poids	à	cette	demande.		

Concernant	les	travaux,	ils	auront	lieu	principalement	pendant	les	vacances.	Les	abords	de	

l’école	seront	sécurisés	si	besoin.	
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9. 	Divers	
	

- Associations	sportives	et	culturelles	:		

Le	prix	des	activités	est	forfaitaire,	il	tient	compte	des	activités	non	réalisées	pour	cause	

de	 jour	 férié	 par	 exemple.	 Pour	 plus	 d’informations,	 il	 faut	 s’adresser	directement	 aux	

associations.	

	

- Photos	:			

97%	des	 familles	 ont	 conservé	 le	 livret.	 Ce	 choix	 a	 été	 fait	 dans	 l’idée	 de	 simplifier	 la	

procédure	pour	les	familles	et	pour	l’école,	suite	difficultés	rencontrées	l’an	passé	sur	ce	

sujet.		

	

Pour	 information,	 le	 2	 décembre	 seront	 réalisées	 les	 photos	 des	 enfants	 absents	 la	

première	fois	ainsi	que	des	fratries	qui	n’ont	pas	pu	être	photographiées	lors	du	premier	

passage	de	la	photographe.	

	

- Est-ce	qu’une	classe	verte	est	prévue	en	maternelle	?	

Il	n’y	a	pas	de	classe	verte	prévu	pour	les	maternelles	cette	année.	Les	sorties	en	PS	se	

font	 en	 fin	 d’année.	 Des	 intervenants	 viennent	 pour	 eux	 à	 l’école	 afin	 de	 réaliser	 de	

petites	animations.	

Prochainement,	 pour	 les	 maternelles	 et	 CP,	 une	 harpiste	 ainsi	 qu’une	 violoniste	

viendront	réaliser	une	prestation	autours	des	contes	de	Noël.	

	

- Fête	de	fin	d’année	:	

La	date	de	 la	 fête	de	 l’école	n’est	pas	encore	déterminée.	Le	planning	des	travaux	aura	

une	incidence	sur	la	date.	Pour	rappel,	le	thème	de	cette	année	est	le	tour	du	monde.	

	

Enfin,	Mme	Ponzo	rappelle	 l’importance	de	bien	marquer	 les	vêtements	car	les	enfants	

de	maternelle	sont	à	un	âge	où	il	est	difficile	de	reconnaître	leurs	vêtements.		

	

L’APEL	remercie	Mme	Ponzo.		

Fin	de	séance.	

	

************************************************************	


